
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ７年 ２月 １７日 

質問者氏名   髙嶋 基樹 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．市民の足について １  ライドシェア事業（地域連携公共ライドシェア）が導

入されたが、普及状況はどうか？ 

   ・ドライバー、登録者数、説明会、利用状況 

 

２  うしタクとの違い、使い分け、今後の重要性や目標

値について 

 

３  申し込み自体は簡略的であるが、メールアドレスが

必要なことがハードルである。普及の強化方法は？ 

 

４  安心して運転免許証自主返納をしていただくため

の支援環境はどうか？ 

   ライドシェア利用促進のため、独自の特典などは今

後取り入れていく計画はあるか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


